

# Gazette du Festival n°2

## Succès éclatant pour l'ouverture du Festival International du Film de Muret



Muret, le 11 novembre 2024. La 12ème édition du Festival International du Film de Muret a démarré en beauté hier soir, le 10 novembre, avec la projection *En Fanfare*, le nouveau film d'Emmanuel Courcol.

Dès l'ouverture des portes, le cinéma Véo de Muret a accueilli un public nombreux et enthousiaste. La fanfare des étudiants de Toulouse a mis l'ambiance en interprétant des morceaux entraînants pendant une demi-heure, créant une atmosphère festive et conviviale.

La projection de *En Fanfare* a été un moment fort de la soirée. Le film a ému le public, notamment grâce à la

partition musicale composée par **Michel Petrossian**, présent dans la salle. Ce dernier a d'ailleurs expliqué son rôle de conseiller musical auprès d'Emmanuel Courcol, soulignant l'importance de la musique dans la construction du film. Il a interprété un extrait de la bande originale, émouvant à nouveau l'assistance.

À l'issue de la projection, le public a pu échanger avec **Michel Petrossian** avant de se rendre à la projection suivante : « La Vallée des fous » de Xavier Beauvois. Ce film, présenté par Luc Tallieu, a également rencontré un vif succès, abordant avec sensibilité le thème de la dépendance à l'alcool.

### Une première journée riche en émotions

Cette première journée du festival a confirmé l'engouement du public pour cet événement. Le succès rencontré par « En Fanfare » et « La Vallée des fous » augure d'une programmation de qualité tout au long de la semaine.



### Informations pratiques

Il est toujours possible d'acquiescer des places pour les prochaines projections en se rendant directement aux caisses du cinéma Véo, sous réserve de disponibilité.

Le Festival International du Film de Muret, c'est jusqu'au 17 novembre. Ne manquez pas cette occasion de découvrir de nouveaux talents et de partager votre passion du cinéma !